

Agra Dipoardhi. (5010105). MAHASISWA DAN KECURANGAN SKRIPSI : Penelitian Deskriptif Tentang Niat Mahasiswa Universitas “X” Dalam Melakukan Kecurangan Skripsi. Skripsi. Sarjana Strata 1. Surabaya: Fakultas Psikologi Universitas Surabaya, Laboratorium Psikologi Pendidikan (2009).

INTISARI

Kecurangan skripsi merupakan perilaku yang banyak terjadi di berbagai universitas di Indonesia. Sebuah perilaku erat kaitannya dengan niat. Selanjutnya, terdapat tiga aspek niat, yaitu sikap, norma subjektif, dan keyakinan kontrol perilaku. Tujuan penelitian ini untuk mencari gambaran niat, sikap, norma subjektif dan keyakinan kontrol perilaku beserta data demografis subyek terhadap perilaku mengakui skripsi orang lain sebagai skripsi sendiri, perilaku mengabil kata-kata tanpa memberi pengakuan yang layak, perilaku menerima bantuan penulisan dari pihak lain, perilaku memanipulasi data penelitian dan perilaku memalsukan daftar pustaka..

Populasi dari penelitian ini adalah mahasiswa Universitas “X” yang sedang menjalani mata kuliah skripsi. Sampel penelitian ($N = 221$) diperoleh dari populasi dengan menggunakan teknik *incidental sampling*. Data variabel penelitian diperoleh dengan menggunakan 90 aitem niat terhadap kecurangan skripsi.

Niat mahasiswa Universitas “X” terhadap kecurangan skripsi tergolong rendah. 70,13% mahasiswa Universitas “X” mempunyai niat yang rendah dan sangat rendah. Pada aspek niat, aspek keyakinan kontrol perilaku mahasiswa Universitas “X” tergolong lebih tinggi dari aspek niat lainnya. Hal tersebut mengindikasikan kecenderungan perilaku yang lebih tinggi dibandingkan mahasiswa yang mempunyai keyakinan kontrol perilaku rendah. Selain itu, perilaku menerima bantuan penulisan dari pihak lain adalah perilaku dengan kecenderungan tertinggi dibandingkan empat perilaku lainnya. Niat terhadap kecurangan skripsi mempunyai korelasi *chi-square* sebesar 0.000 dengan jenis kelamin dan mempunyai korelasi *chi-square* sebesar 0.039 dengan fakultas.

Kata kunci: niat, sikap terhadap perilaku, norma subjektif, keyakinan kontrol perilaku kecurangan skripsi, mahasiswa.